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Sample Use In Media Audience Researches
Abstract
This piece of work is about sampling in Media Studies, particularly in Audience Surveys. It
deals with one of the main tools of surveys based on a large media audience in order to
prevent researchers to include all the members of the searched population. So the researchers
use the sampling technique where a limited number of units are selected to represent the
characteristics of all the members of the audience in accordance with the objectives of the
study. The researchers must consider the scientific conditions in selecting samples; this is
what this paper istrying to explain in providing illustrative examples.

Keywords: Sample, research population, audience, media research.

Les échantillons et leurs utilisations dans les études médiatique

Résumé

Cet article porte sur |'échantillonnage dans les éudes sur les médias, en particulier dans les
enquétes d'audience. 1l s’agit de I’un des principaux outils des enquétes basées sur un large
public, afin d’empécher les chercheurs d’inclure tous les membres de la population
recherchée. C’est pourquoi les chercheurs utilisent la technique d’échantillonnage dans
laquelle un nombre limité d'unités est sélectionné pour représenter les caractéristiques de
tous les membres du public conformément aux objectifs de |'étude. A cet effet, les chercheurs
doivent prendre en compte les conditions scientifiques lors de la sélection des échantillons.
C’est ce que cet article tente d’expliquer en fournissant des exemples illustratifs.

Mots-clés: Echantillon, communauté de recherche, public, recherche médiatique.
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